



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
22 ABR 2024	
Recibido.....	8/8.....Hs.
Exp. N°.....	53601.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe sobre el dinero que le queda al gobierno luego de conocerse que las exportaciones del primer bimestre de 2024 fueron por un total de 1.880,9 millones de dólares, un 33,5 por ciento superior en volumen a lo exportado con origen en la provincia en el mismo período de 2023.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina



FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

El Instituto Provincial de Estadísticas y Censo difundió en los primeros días de abril de 2024 los resultados de las “Exportaciones con origen en la provincia de Santa Fe” en el período enero – febrero de 2024.

Las exportaciones alcanzaron un valor de 1.880,9 millones de dólares, lo que significa un aumento del 1,6 por ciento respecto del mismo período del año anterior. Los volúmenes exportados, medidos en toneladas, presentaron una suba de 33,5 por ciento, mientras que los precios, expresados en dólares por tonelada, cayeron 23,9 por ciento en relación a enero – febrero de 2023.

Las exportaciones de Productos Primarios fueron de 232,8 millones de dólares; de manufacturas de origen agropecuario 1.514,7 millones de dólares; las manufacturas de origen industrial, 110,8 millones de dólares y el valor exportado de combustibles y energías fue de 22,7 millones de dólares.

El principal destino de las exportaciones santafesinas fueron India, el 9,8 por ciento de las mismas; Brasil, 8,9 por ciento; China, 5 por ciento; Vietnam y Perú, en cuarto y quinto lugar.

A partir de estos valores, este bloque reitera la necesidad de conocer cuánto queda para el gobierno de la provincia de Santa Fe en representación del estado con respecto a ese volumen de exportaciones de origen territorial.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.